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第１１７７回 ２０２０年２月５日 ４クラブ合同例会記録 

ホストクラブ 瀬戸田 RC （瀬戸田市民会館 多目的ホール 18:00～19:50） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例   会 18:00～                                   進行 瀬戸田 RC  ＳＡＡ 耕三寺孝三 

① 点  鐘                                       瀬戸田 RC 会  長  筒井 信 

② 国  歌     《君が代》斉唱 

③ ロータリーソング 《奉仕の理想》斉唱 

④ 来賓紹介      G9ガバナー補佐 三宅 宏様・次年度ガバナー補佐 澤井一徳様                            

⑤ 参加会員紹介    三原 RC 34名・竹原 RC8名・広島空港 RC13名・瀬戸田 RC3名・ 合計 58名                                

⑥ 会長挨拶（会長時間）                                各クラブ会長 

⑦ 幹事報告                                      各クラブ幹事 

⑧ グループ 9ガバナー補佐挨拶                        三宅 宏 ガバナー補佐 

⑨ 次年度役員紹介                              各クラブ次年度 幹事             

⑩ 次年度グループ 9ガバナー補佐挨拶                          澤井一徳 次年度ガバナー補佐 

⑪ 閉会・点鐘                                瀬戸田 RC 会  長   筒井 信 

懇 親 会  18:40～19:50                                   進行 瀬戸田 RC 親睦委員会 耕三寺孝三 

① 開会挨拶                                                     瀬戸田RC  副会長   耕三寺孝三 

② 乾  杯                                       三宅 宏 ガバナー補佐 

③ 歓  談                      

④ 次年度開催クラブ会長挨拶                               三 原 RC  次年度会長  保道茂樹 

⑤ ロータリーソング 《手に手つないで》 

⑥ 閉会挨拶                                                     瀬戸田RC 次年度会長 耕三寺孝三 
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会 長 時 間 

三原ＲＣ 田坂会長 

本日の四クラブ合同例会は、瀬戸田ＲＣがホストクラブでこちらの方に参らせて頂きまし

た。合同例会も３８回目になるそうです。近隣のロータリークラブ４クラブという事で、

大変安心と言いますか楽な気持ちになり、これからの時間を楽しみにしています。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

広島空港ＲＣ 佐々木会長 

瀬戸田ＲＣの皆様、本日は大変お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。 

４クラブ合同親睦ゴルフコンペの日程を、先ほど船の中で決めました。５月２４日（日）皆

様のご参加をお待ちしています。新型コロナウィルスの話も聞こえてきますが、手洗いうが

いをしていただいて予防して下さい。 

竹原ＲＣ 宮本会長 

本日は、瀬戸田ＲＣ皆様大変お世話になります。ありがとうございます。 

４クラブ合同例会ですが、国際ロータリー創立記念日の行事として、ロータリアン各自が

友情を深めるために合同で例会を行うという事が目的だそうでございます。今日は楽しみ

にして参りました。皆様と楽しい時間を過ごしたいと思いますのでどうぞよろしくお願いい

たします。 

瀬戸田ＲＣ 筒井会長 

私共瀬戸田ＲＣ実動部隊１人、事務局合わせて３名でしかご対応が出来ませんので、十分な

事が出来ませんが、皆さまお酒を飲み歓談して頂きたいと思います。 

今日はありがとうございます。 

 

幹 事 報 告 

三  原 RC  大名幹事 2月 11 日は法定休日の為休会です。次回例会は 2月 18日終了後理事会を行います。 

広島空港 RC  川本幹事 2月 12 日は休会です。2月 19日例会は会場がフォレストヒルズガーデンとなります。

例会終了後理事会を行います。次回例会は 2月 20日終了後理事会を行います。 

竹  原 RC  山根幹事 2月 13 日は休会です。2月 20日例会終了後理事会を行います。 

瀬 戸 田RC 耕三寺幹事今日が無事に終わります様に。 

G9 三宅 宏 ガバナー補佐挨拶 

こんばんは。ＲＬＩに始まり、プレ公式訪問、公式訪問と皆様方には大変お世話になり

ました。本当にありがとうございます。瀬戸田ＲＣの方々には２人＋事務局。事務局はお

そらく５人分くらいのお仕事をされているのではと思います。お疲れ様です。 

昨年の四クラブ合同例会では、次年度ガバナー補佐という事で竹原の大広苑にお邪魔させ

て頂きました。その折には補佐幹事２名共々お世話になりました。私の席があるＡテーブ

ルは、あと数カ月するとお役御免になる方々が集まっておられます。私の表情と澤井さん

の表情を見て頂くと随分違うのではないかと…お分かりいただけると思います。 

国際ロータリー創立記念を祝してという事で四クラブ合同例会がお集まりだという事

ですから、ご存じだと思いますが、令和天皇の誕生日２月２３日が今年初めて国民の祝日となります。その１

１５年前の１９０５年２月２３日がポール・ハリスさん達４人が集まって最初にロータリーの例会を行った日

です。ですから、これから令和の世が続く限り、天皇誕生日がロータリーの創立記念日という事で、皆さん忘

れないと思います。 

新型コロナウィルス、マスクがない。中国から日本に来られて帰られる方にインタビューされていました。 

中には大きな箱に何個もマスクを買って帰られている方もおられました。その中で３０代の女性がおられて、

その方はマスクは１箱しか買っておられなかったので、インタビュアーがこの量で足りるのですか？と尋ねる

と、「今は、春節でお休みなので工場が稼働していない。春節が終わって工場が稼働すれば中国の国民の力は

こんなものではありませんからすぐ市中に出回る事になると思います。」と言っておられました。これほど冷

静沈着に自分の国の事を思い、病気の事を思う方もいらっしゃるのだなと。おそらく今日お集まりの皆様方も

冷静沈着な方ばかりだと思います。その言葉をもってお祝いの言葉に変えさせていただきます。今日は本当に

おめでとうございます。 



次 年 度 役 員 紹 介 

クラブ名 会長 副会長 幹事 ＳＡＡ 親睦委員長 

三 原 RC 保道 茂樹 夜船 裕光 伊達 正治 赤利 俊彦 片山 晋一 

竹 原 RC 久藤 孝仁 福本 博之 福本 博之 坂本 司 板場 英行 

瀬戸田 RC 耕三寺 孝三 田坂 宏光 筒井 信 筒井 信 筒井 信 

広島空港 RC 伊藤 保 河井 一朗 兼田 昌紀 橋濱 智美 鶴田 秀樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度 G9 澤井一徳 ガバナー補佐挨拶 

 皆さんこんばんは。先ほどガバナー補佐の三宅様からプレッシャーをいただきましてあ

りがとうございます。今日が次年度ガバナー補佐として初めてのご挨拶となります。 

広島空港ＲＣは会員２９名です。先ほど竹原ＲＣ会長さんと、人数が少ないクラブは何回

も役職が回ってきて大変よねと話をしました。私のロータリー歴は１２年ですが、昨年２

回目の会長をし、なぜか 1年も経たないうちにこのような立場になりました。 

 

 次年度の事を少しだけお話させて頂きます。 

国際ロータリーのテーマは「ロータリーは機会の扉を開く」ドアを開けて行動しましょう。という意味だろう

思います。2020-21年度 脇 正典ガバナー方針は「不易流行」～楽しくなくてはロータリーではない～とさ

れています。これからしっかりと勉強して皆さんと共に学んでいきたいと思います。 

 先ほど中国のお話が出ましたが、私の事業所に技能実習生がいます。去年末から帰国し３月に日本に戻って

くる予定ですが、新型コロナウィルスの関係でチケットが取れず、飛行機が飛ぶかどうかも分からないという

状況。日本から中国に 3月から４月に行く便も一端は取れたが全て保留という状況です。ここにおられる皆様

は、マスクをしている人ゼロ。安心しているのか、ボーとしているのか（笑い）よく分かりませんが…。 

 ７月から 1年間、皆様にお世話になりますのでどうぞご協力お願いいたします。 

◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆ 懇 親 会 ◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇ 

乾杯の挨拶 三宅ガバナー補佐 

皆様にお願いがございます。３月２２日ＩＭがございます。どうかよろしくお願いいた

します。先ほど澤井さんが、次年度脇ガバナー方針は「不易流行」と言われましたが、今

年の計画書のご自分のテーマに「不易流行」と掲げた方が

いらっしゃいます。竹原ＲＣの宮本会長です。 

皆さん宮本さんに意味をどんどん聞いてみてください。 

皆様の健康を祈念して 

乾  杯 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度開催クラブ 三原ＲＣ 保道次年度会長 

次年度三原ＲＣが６０周年を迎え、4クラブ合同例会のホスト、４クラブ親睦ゴルフ

コンペのホストをします。何もかもしますので是非皆様三原においでいただきたいと

思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

港までの帰り道… 

 

佐々木会長が買いたかった 

コロッケ！は、… 

残念ながら閉店 

 

地元での人気はもちろん、

サイクリストのエネルギー・

チャージポイントとしても有

名なお肉屋さんのコロッケ 

                  

瀬戸田港の待合室には、愛嬌たっぷりの人形がずらり！ 

会長・会長エレクトで記念撮影 


